

Gemeinde Zurzach · Hauptstrasse 50 · 5330 Bad Zurzach (Schweiz)

Bevölkerung der Gemeinde Zurzach

Gemeinde Zurzach

Hauptstrasse 50
5330 Bad Zurzach
Schweiz

Alte Dorfstrasse 1
5332 Rekingen
Schweiz

+41 56 269 71 11
gemeinde@zurzach.ch

Bad Zurzach, Donnerstag, 2. September 2021

Gemeindeversammlung vom 4. November 2021 - Informationsanlässe

Stützpunktfeuerwehr Zurzach – Tag der offenen Tore

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner

Mit dem Zusammenschluss der verschiedenen Ortschaften zur Gemeinde Zurzach ergibt sich auch eine Änderung in der Feuerwehrlandschaft. Bis am 31. Dezember 2021 zeigen sich die Feuerwehren Region Belchen (Gemeinden Kaiserstuhl, Fisibach, Siglistorf, Wislikofen), RMR (Rümikon, Mellikon, Rekingen), Baldingen-Böbikon und die Stützpunktfeuerwehr Bad Zurzach-Rietheim für Ihre Sicherheit verantwortlich. Um eine schlagkräftige Organisation zu bilden, werden die vier bestehenden Organisationen auf den 1. Januar 2022 zu einer Feuerwehr vereint.

Dieses neue Gebilde benötigt rechtliche Grundlagendokumente, welche an der Gemeindeversammlung vom 4. November 2021 traktandiert werden:

- Stützpunktfeuerwehr – Gemeindevertrag
- Stützpunktfeuerwehr – Feuerwehrreglement
- Stützpunktfeuerwehr – Einsatzkostentarif

Nutzen Sie die Gelegenheit, sich über diese Werke fundiert zu informieren.

Nebst den Informationen über die gesetzlichen Grundlagen haben Sie die Möglichkeit, das neue Kommando der Stützpunktfeuerwehr, rund um den Feuerwehrkommandanten, Marcel Schleuniger, kennen zu lernen.

Wir laden Sie ein auf:

Samstag, 11. September 2021, 14.00 – 18.00 Uhr, Stützpunktfeuerwehr, Bad Zurzach

Von Seiten des Gemeinderats Zurzach werden Heiri Rohner und Peter Moser für Fragen zu den Vertragswerken zur Verfügung stehen.

Die Verantwortlichen der Stützpunktfeuerwehr werden Sie mit einigen spannenden Attraktionen begeistern. Staunen Sie über den Fahrzeugpark, testen Sie Ihre Fingerfertigkeit beim XXL-Jenga, seien Sie mutig und fahren mit der Drehleiter und lassen Sie sich das Feuerwehrmagazin erklären. Dieser Anlass ist für Jung und Alt bestens geeignet.

Im Weiteren können Sie sich über die Aktivitäten der Jugendfeuerwehr informieren. Die nächste Generation von Feuerwehrleuten darf sich ebenfalls über ein Geschicklichkeitsspiel freuen.

Die Bevölkerung der Partnergemeinden Fisibach, Mellikon und Siglistorf ist ebenfalls herzlich willkommen. Die Veranstaltung findet mehrheitlich im Freien statt.

Für das leibliche Wohl sorgt eine Festwirtschaft.

Der Gemeinderat Zurzach und die Angehörigen der Stützpunktfeuerwehr Zurzach freuen sich auf Sie.

Freundliche Grüsse
Gemeinderat Zurzach